

Bülach, 28. Januar 2020

In grosser Trauer und mit Betroffenheit nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Bezirksrichter

Armin Seger-Brandenberger

14. Februar 1942 – 20. Januar 2020

Armin Seger war von 1982 bis 2014, also über 30 Jahre, als nebenamtlicher Bezirksrichter am Bezirksgericht Bülach tätig. Er übte sein Amt mit viel Engagement und Herzblut aus und war stets bestrebt, eine faire Einigung zwischen den Parteien zu erzielen. Besonders herausragend war sein Einsatz für die Beibehaltung des Laienrichtertums und für die Weiterbildung der nebenamtlichen Bezirksrichterinnen und Bezirksrichter. Er prägte das Bezirksgericht Bülach über viele Jahre nachhaltig mit und war den Mitarbeitenden stets tief verbunden. Sein empathisches, kollegiales und positives Wesen werden wir in ehrender Erinnerung behalten.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seinen Angehörigen und allen, die ihm nahestanden. Wir sprechen ihnen unser tief empfundenes Beileid aus.

Bezirksgericht Bülach
Gerichtsleitung

Die Trauerfeier findet am Montag, 3. Februar 2020, 14.30 Uhr in der reformierten Kirche in Bülach statt, die Urnenbeisetzung vorgängig um 14.00 Uhr auf dem Friedhof Bülach.